



福井市越廼小学校 越廼っ子だより

5月 第2号

本校HPのQRコード↓

2023年5月8日(月)発行



目指す児童像 ・やさしく ・かしこく ・たくましく

TEL:89-2043 FAX:89-2184 HP:http://www.fukui-city.ed.jp/koshino-e

☆ 4月始業式の話 個人目標設定と継続 テーマ「わたしの花をさかせよう」

4月始業式の際に「友」の漢字の成り立ちと個人目標「つづける努力 かがやく未来」のテーマ「わたしの花をさかせよう」について子ども達に話をしました。「なりたい自分になるため」に毎日小さなことでもこつこつと、誰かのために精一杯取り組んでいくことで自信を持ち、やればできる、誰かの役に立っていると自己を肯定的にとらえることができます。そこで童話「花さき山」を例に挙げ、「わたしの花をさかせよう」とよびかけました。

自分の掲げた目標をもとに「なりたい自分に近づくこと」は、自分の可能性を高め、広げることにつながることを信じて、1日1日をていねいに過ごして行ってほしいものです。

☆ 全校児童の個人目標

これからもどんどん修正してより高い目標を設定します！

わたしの目標！	
まい日いもうとに本をよんであげる。	
1日1回お手伝いをする。	
手あらいをあわをつけて20びょうながす。	
早くじゅんぴをする。	
あさおきたら学校のじゅんぴをする。	
手をあらうときに20びょう水でながす。	
すすんでしごとを見つけてとりくむ。	
1日1まい計算プリントをがんばる。	
1日、45分以上読書をする。	
1日2回、係の仕事や授業のじゅんぴをわすれている人がいたら教える。	
1日一つは自分で仕事を見つけて進んで取り組む。	
1日1回困っている人や助けてほしい人に声をかける。	
朝のじゅんぴは、8時10分までに終わらせる。	
1週間で4回 大味を3周走る。	
積極的な自分になるために、学校や家などで3回お手伝いを毎日する。	
家族にたよってもらえるような自分になるために、毎日部屋のそうじのお手伝いや皿洗いのお手伝いをする。	
英語が得意な自分になるために毎日新しい単語を4つ覚える。	
1日も学校を休まない自分になるために、学校でも家でも手洗いうがいと早寝早起きを毎日する。	

【今月の漢字】 ～始業式の話より～

友

𠂔

古代文字



「友」の古代文字は、手と手を重ねた形からできています。「互いに手を取り合い助け合う」意味から「とも、ともだち、なかま」の意味に使われています。『白川静博士の漢字の世界へ』（平凡社）より越廼っ子も互いに手と手を取り合い、助け合って過ごしていただきたいものです。

☆ 4月の学校行事から しおかぜ班 顔合わせとなかよし遊びがありました。



しおかぜ班の初顔合わせ。
リーダーさんから班の目標を発表してもらいました。
1班：いつでもたくましく協力し合う1班
2班：どんなときも一生けん命であきらめない2班
きっと素晴らしいリーダーシップを発揮してくれることと期待しています。1年間 よろしくお祈いします。



しおかぜ班の初なかよしあそび。

両班とも「伝言ゲーム」ですが、ささやき合う1班と手のひらに書いて伝える2班。それぞれのやり方に工夫がみられました。これからも楽しいなかよし遊びが展開されそうです。

☆ 4月の学校行事から 授業参観と学年・学級懇談会ありがとうございました



PTA 総会にも 多数ご参加いただきありがとうございました。

多数の保護者の中、新学年最初の授業参観ということもあり子ども達も張り切って学習に取り組んでいました。

学年懇談会へのご参加もありがとうございました。

新型コロナの5類移行後も適切な感染対策の中、子ども達の成長のために効果的な授業はもちろんのこと、様々な体験活動や人々との出会い等、教育活動を充実して参ります。お子さまのことで気になることがありましたら、いつでもお気軽に学校までご相談ください。また、担任からもお子さまのがんばりについて、その都度お知らせしていきますので、よろしくお願いします。

※本校の教育や子ども達の様子については、ホームページで積極的に発信しています。定期的な閲覧をお願いします。